



Président: Michel TSIMARATOS, Marseille
Vice-Président: Rémi SALOMON, Paris ; Secrétaire Générale: Justine BACCHETTA, Lyon ;
Trésorier: Vincent GUIGONIS, Limoges ; Organisateur du congrès: Bruno RANCHIN, Lyon ;
Communauté francophone: Paloma PARVEX, Genève

Web : sneproped.org - Twitter : @SNephroPed - Contact : nepropedweb@gmail.com

[Lire ce message sur le site](#)

[Lire ce message en ligne](#)

Chers tous,

[Statistiques](#), and, [le paradoxe de la sécurité à l'école](#).

[Une revue des données cliniques et biologiques chez 2597 enfants. Caractéristiques cliniques des enfants et adolescents hospitalisés en soins continus à NYC. Pourquoi quelques patients COVID-19 en infectent beaucoup d'autres alors que la plupart ne diffusent pas le virus? Décisions cliniques : le poids des preuves, et, Décision \(risquée\) partagée avec les patients.](#)

[Considérations pour l'école. Fermeture des écoles pendant la crise. Les patients positifs après guérison ne sont plus infectieux. Equipement de protection.](#)

[L'atteinte clinique dépend plus de l'hôte que du virus. Blocage de SARS-CoV-2 par ACE2 soluble recombinant. Dysfonction cardiaque et thrombocytopénie associée à la défaillance multiviscérale chez l'enfant. Options thérapeutiques pour les patients COVID-19 avec atteinte rénale. Anticorps neutralisants des patients guéris. Séroconversion SARS-CoV-2 chez les soignants. Expression nasale de l'enzyme de conversion chez l'enfant et l'adulte. Microscopie électronique. Covid-19, angiogenèse, et endotypes ARDS. Endothélite vasculaire pulmonaire, thrombose et angiogenèse au cours de la COVID-19. RT-PCR SARS-CoV-2: quantitatif versus qualitatif. Données postmortem et COVID-19. Pandémie Covid-19 et incidence de l'infarctus du myocarde.](#)

[Incubation du Coronavirus. Le stress de COVID-19 chez les hospitaliers. Le NIH finance une étude des impacts de la pandémie sur la gestation. Les anticorps de lamas. De l'espoir pour un vaccin. Les anticorps monoclonaux contre COVID-19. Une sélection à lire sur COVID-19. Hypertension, thrombose, insuffisance rénale et diabète : la COVID-19 est-elle une maladie endothéliale?](#)

Ailleurs, [Faire ressortir le meilleur de nous-mêmes pendant la pandémie. Covid-19 : le nombre de personnes confrontées à une crise alimentaire va doubler sans une action rapide. Dans l'Inde confinée, la course contre la faim. SARS-COV-2 impacte les conflits armés. Le cauchemar des réfugiés Rohingyas au Bangladesh. Le Temps, Swiss Made. Le beau temps va-t-il tuer le virus près de chez vous? L'heure du changement à l'hôpital, anonyme. Courageux?](#)

Ressources : [COVID-19 pour les néphrologues](#), et "[Hereditary Kidney Disease Clinic](#)" la présentation NKF

[S'inscrire pour le prochain webinar EAP](#) : 28 mai 17:00. Leçons apprises : et maintenant ? Ketil Stordal (Oslo), Tilmann Schober (Munich), & Russel Viner (London).



Président: Michel TSIMARATOS, Marseille
Vice-Président: Rémi SALOMON, Paris ; Secrétaire Générale: Justine BACCHETTA, Lyon ;
Trésorier: Vincent GUIGONIS, Limoges ; Organisateur du congrès: Bruno RANCHIN, Lyon ;
Communauté francophone: Paloma PARVEX, Genève

Web : sneproped.org - Twitter : @SNeproPed - Contact : nepropedweb@gmail.com

Dans le dossier ZIP [COVID 22 mai 2020](#), recommandations, bibliographies et d'autres papiers intéressants.

N'oubliez pas de visiter les sites de [l'ESPN](#), de [l'initiative de l'IPNA](#), le [site de l'EAP](#).
Bien amicalement à tous.

Michel

Dear all,

[Statistics](#), and, [The Safe School Paradox](#).

[A Review of Demographic, Clinical, Laboratory and Imaging Features in 2,597 Pediatric Patients. Clinical Characteristics and Outcomes of Hospitalized and Critically Ill Children and Adolescents with Coronavirus Disease 2019 \(COVID-19\) at a Tertiary Care Medical Center in New York City. Why do some COVID-19 patients infect many others, whereas most don't spread the virus at all? Clinical Decision Making: Weighing Evidence to Inform Clinical Decisions](#), and, [Communicating Risk and Engaging Patients in Shared Decision Making](#).

[Considerations for Schools. School Closure During the Coronavirus Disease 2019. Covid Patients Testing Positive After Recovery Aren't Infectious. Personal Protective Equipment and Covid-19](#).

[Viral and host factors related to the clinical outcome of COVID-19. Blockade of SARS-CoV-2 infection by recombinant soluble ACE2. Cardiac dysfunction and thrombocytopenia-associated multiple organ failure inflammation phenotype in a severe paediatric case of COVID-19. COVID-19 therapeutic options for patients with kidney disease. Lack of cross-neutralization by SARS patient sera towards SARS-CoV-2. SARS-CoV-2 seroconversion in health care workers. Nasal Gene Expression of Angiotensin-Converting Enzyme 2 in Children and Adults. Electron microscopy. Covid-19, Angiogenesis, and ARDS Endotypes. Pulmonary Vascular Endothelialitis, Thrombosis, and Angiogenesis in Covid-19. RT-PCR for SARS-CoV-2: quantitative versus qualitative. Postmortem Examination of Patients With COVID-19. The Covid-19 Pandemic and the Incidence of Acute Myocardial Infarction](#).

[The Incubation Period of Coronavirus Disease. How Hospitalists Can Manage the Stress of COVID-19. NIH-funded study to investigate pregnancy outcomes resulting from COVID-19 pandemic. Llama antibody engineered to block coronavirus. Hope for a vaccine. Enlisting Monoclonal Antibodies in the Fight Against COVID-19. COVID-19 a must-read selection. Hypertension, Thrombosis, Kidney Failure, and Diabetes: Is COVID-19 an Endothelial Disease?](#)

Elsewhere, [Bringing Out the Best in Us During the Pandemic. Covid-19: the number of people facing a food crisis will double without swift action. In confined India, the race against hunger](#).



Président: Michel TSIMARATOS, Marseille
Vice-Président: Rémi SALOMON, Paris ; Secrétaire Générale: Justine BACCHETTA, Lyon ;
Trésorier: Vincent GUIGONIS, Limoges ; Organisateur du congrès: Bruno RANCHIN, Lyon ;
Communauté francophone: Paloma PARVEX, Genève

Web : snephroped.org - Twitter : @SNephroPed - Contact : nephropedweb@gmail.com

[SARS-COV-2 impacts armed conflicts. Nightmare for Rohingyas refugees in Bangladesh. Le Temps, Swiss Made. Will hot weather kill the virus where you live? Time for a change, anonymous. Courageous?](#)

[COVID-19 resource for nephrologists](#), and “[Hereditary Kidney Disease Clinic](#)” NKF presentation

[Register for next EAP webinar](#): May 28st, 2020 05:00 PM Brussels CET. Lessons learnt : and now ? Moving forwards ? Ketil Stordal (Oslo), Tilmann Schober (Munich), & Russel Viner (London).

In today's ZIP file [COVID 22 mai 2020](#), interesting papers, recos and bibliographies.

[Published on LinkedIn](#)

[All docs and letters available on-line](#)

[Don't forget to click on ESPN COVID resource](#), on [IPNA COVID initiative](#), and on [EAP resource page](#).

Best regards.

Merci à Cristina Santa, Philippe Hugot, Martin Christian, Eric Thervet, Alexandre Fabre, Stephane Burtey, Rob Ross Russel, Pierre Cochat, Labros Stefas, Nathalie Quiles et Lucas Percheron.

Michel Tsimaratos

Mis à jour le 22 mai 2020

Pr. Michel TSIMARATOS
Président de la Société de Néphrologie Pédiatrique
Chef de Service de Pédiatrie Multidisciplinaire Timone
Aix-Marseille Université
Référent ORKID Recherche
Institut Santé
European Academy of Pediatrics
[@mtsima12](#)



European Academy of Paediatrics
Paediatric Section of U.E.M.S.
Union Européenne des Médecins Spécialistes